

Jahreshauptversammlung

Bei der Jahreshauptversammlung des Radsportverbandes gab es einen geplanten Positionswechsel. Im Zuge der neuen Struktur wurde Wilfried Weitz (RG Wedel) neuer Vizepräsident und Lars Badia (RT Neumünster) löste Ulli Langbehn als Schatzmeister ab, der aus gesundheitlichen Gründen nicht wieder kandidierte.



Beim „Tag der Meister“ wurden die Amtsinhaber Rolf Titel und Ulli Langbehn schon verabschiedet, die Hauptversammlung begann jedoch mit den üblichen Formalien. Feststellung der Stimmberechtigten, Protokoll-Verabschiedung, Berichte, dem Antrag von Ehrenmitglied Willi Schmidt auf Entlastung wurde einstimmig gefolgt. Bei den Wahlen machte Amtsinhaber Rolf Titel den Weg für den designierten Nachfolger von Bernd Schmidt im Amt des Präsidenten frei. Wilfried Weitz stellte sich der Versammlung vor und wurde einstimmig gewählt. Rolf Titel bleibt dem Verband als Leiter der Geschäftsstelle erhalten. Ebenfalls einstimmig gewählt wurde Lars Badia als Schatzmeister. Lars erhielt schon Einblick in die Kasse, als er unlängst für zwei Jahre Kassenprüfer war. Neuer Kassenprüfer wurde neben Thomas Pfau (RV Trave) Helge Horn von der SG Athletico. Die Amtsinhaber Stephan Sturm und Peter Kyrieleis wurde als Fachwarte Rennsport und Radwandern wiedergewählt. Einem Antrag des Vorstandes folgend wurde ein Veranstaltungsförderprogramm einstimmig verabschiedet.

Als Vizepräsident kümmert sich Wilfried Weitz vornehmlich um die Umsetzung der neuen Struktur und der Schaffung einer neuen Satzung. Diese soll auf einer außerordentlichen Hauptversammlung im November verabschiedet werden, damit bei der nächsten Hauptversammlung am 08.02.2014 schon nach der neuen Struktur gewählt werden kann.

Sonntag, 10. Februar 2013